

INFIGHT

BOX
DORNBURN
CLUB BULLETIN

Corona Shutdown

Covid-19 hat derzeit alles fest im Griff. Auch der BCD reagiert auf die Ausnahesituation. **S.2**

Boxabend im April

Die erste Boxveranstaltung ist auf Mai angelegt. Dazu sind alle Clubs im Dreiländerraum herzlichst eingeladen. **S.2-3**

Ausgabe 1
APR 2020

TALENTE ZENTRUM VLB.

Wir sind seit diesem Jahr Teil einer österreichweiten Kooperation von Boxclubs. **S.3**



Jürgen
König

Staatsmeister, Trainer und
jetzt Obmann des BCD. **S.4**

CORONA SHUTDOWN



Früher mal ein gutes Bier, heute der Inbegriff des zuhause Herumsitzens. Covid-19 ist ein bisher unbekanntes Virus aus der Corona Familie, die zusammen mit Rhino- und Influenzaviren die uns bekannten Grippe-symptome hervorrufen. Mal stärker mal schwächer, je nach Art des Virus und natürlich auch des Patienten. Vor allem die hohe Ansteckungsrate und die Anzahl an schweren Lungenentzündungen sind bei Covid-19 schlicht höher als bei anderen Grippeviren. Die (vor allem für Sportler) mühsamen Quarantänemaßnahmen sind also durchaus sinnvoll. Sollte sich dennoch, wie bei der Schweinegrippe herausstellen, dass alles nicht so schlimm war, wäre das immer noch besser als im umgekehrten Fall. Und wer weiß - vielleicht wird 2020 aufgrund dieser Maßnahmen ja wieder mal ein sehr Geburtenstarker Jahrgang.



Beim Boxclub Dornbirn ist der Vereinsbetrieb seit dem 14.03.20 eingestellt und vom Obmann gerade bis voraussichtlich 03. Mai d.j. anberaumt worden. Was kann man in der Zwischenzeit tun? Wir werden organisatorische Dinge in Angriff nehmen, zu denen uns im laufenden Betrieb bisher die Zeit gefehlt hat und auch das Trainingslokal wird leicht umstrukturiert, um etwas mehr Platz für unsere Mädels zu schaffen. Weiters richten wir eine Mitgliederdatenbank ein, die es uns in Zukunft erlauben wird, einfacher und schneller mit unseren Aktiven in Verbindung zu bleiben. So können

wir wichtige Informationen zu organisatorischen und sportlichen Zielen schnell und modern mit allen Mitgliedern teilen.

“

Wir hängen die Boxhandschuhe vorerst an den Nagel und nutzen die Zwangspause um uns neue Ziele zu stecken!

“

ABSAGE DER VERANSTALTUNG



Leider müssen wir die ersten beiden Boxabende in diesem Jahr aufgrund der Corona-Situation absagen. Die Veranstaltungen waren für 9. Mai bzw. 6. Juni anberaumt und somit zu knapp um nach der Beendigung der Quarantäne eine solide Organisation zu gewährleisten. Wir sind dabei uns eine Kompensation für diese Aus-

fälle zu überlegen und Informieren natürlich Prompt auf allen Channels wenn etwas auf dem Plan steht. Die beiden weiteren für dieses Jahr geplanten Boxabende am 3. Oktober und 5. Dezember können hoffentlich wie geplant durchgeführt werden. Natürlich wie immer mit bester Verpflegung durch unseren Hans.

TALENTEZENTRUM VORARLBERG



Abdulah Ibragimov, Gökselel Celikkaya, Daniel Nader

Das Projekt „Talentezentren Boxen Österreich“ ist eine Kooperation mehrerer Dachverbände zur gezielten Sichtung und Unterstützung junger Boxtalente in Österreich. Dazu wurden fünf Talentezentren in Wien, Niederösterreich, Steiermark, Kärnten und Tirol geschaffen. In Vorarlberg bildet der BCD das sechste TZ in der Reihe. Der Verein sucht aktiv an Schulen nach neuen Mitgliedern und informiert natürlich auch online über die neue Chance durch mehr Aufmerksamkeit.

ben selbst internationale Erfahrung als Boxer. Dieses sportliche Know-how geben sie gerne an den Nachwuchs weiter, Ehrgeiz und Disziplin müssen die Jungen & Mädchen aber selbst mitbringen.

Ab 2021 können sich die gefundenen Talente dann im BSFZ Schloss Schielleiten in der Steiermark beweisen und die Prüfung zum D-Kader ablegen - und hoffentlich auch mit Bravour zu bestehen.



Es geht vor allem darum, den Breitensport in Österreich zu fördern. Die Vorteile liegen auf der Hand: Mehr Breitensport bedeutet eine gesunde und fitte Gesellschaft auf der einen Seite und eine höhere Chance auf international erfolgreiche Sportler auf der anderen. Beim BCD haben wir mit Cheftrainer Toni Schrott einen Ausnahmetrainer der auch im Nationalteam aktiv ist und sportwissenschaftlich immer am Ball bleibt. Auch die anderen Trainer sind sehr gut ausgebildet und ha-



JÜRGEN KÖNIG

Jürgen König ist seit 1981 Mitglied beim Boxclub Dornbirn in Vorarlberg und wurde dreimal Österreichischer Juniorenmeister. 1987 wurde er erstmals Österreichischer Meister im Weltergewicht in der Allgemeinen Klasse (Erwachsene; heute: Elite-Klasse). Zusammen mit seinem Bruder Bernhard, der den Österreichischen Meistertitel im Halbweltergewicht erkämpfte, wurden sie die ersten Staatsmeister des Boxclubs Dornbirn seit dessen Gründung im Jahr 1938. Jürgen König konnte den Titel im Weltergewicht bis 1998 noch zehnmal erringen (1987, 1988, 1989, 1990, 1991, 1992, 1993, 1994, 1995, 1997, 1998) und gehört damit zu den national erfolgreichsten Boxern Österreichs.

Aufgrund seiner Erfolge kämpfte er mit dem Boxclub Wangen auch in der deutschen Bundesliga und gewann unter anderem vier internationale Turniere.



Der 2-Takt Motor des BCD
Anton Schrott und Jürgen König

2019 wurde Jürgen bei der JHV einstimmig zum neuen Obmann des BCD gewählt und löste damit Ivan Obradovic ab. Die neuen Zielvorgaben haben es in sich. Jürgen möchte nichts weiteres als den BCD wieder zum erfolgreichsten Club Österreichs machen. Ein ambitioniertes Ziel, denn die Kollegen im restlichen Österreich schlafen nicht. Nichts desto Trotz kann dieses Ziel erreicht werden, wenn wieder junge ambitionierte Talente aufkommen, die den Erfolg genauso wollen wie der Vorstand. Das Erfahrene Trainerteam hat alles was es braucht um tüchtige junge Boxer bis an die Spitze zu führen.



PROFIL

Name: Jürgen König, Obmann
Jahrgang: 1966
Beim BCD seit: 1981
Gewichtsklasse: Welter
Auslegung: Linksausleger

3x Österr. Juniorenmeister
11x Österr. Meister
4x Intern. Siege

schwarz
maschinenbau GmbH

“

Ich möchte, dass der BCD wieder der erfolgreichste Club Österreichs wird.

”